



FONDATION
NICOLAS HULOT
POUR LA NATURE
ET L'HOMME

Communiqué de presse
Paris, le 29/06/2020

**Annonces du président de la République en réponse à la
Convention Citoyenne pour le climat :
Maintenant, la Fondation Nicolas Hulot attend que les intentions se
transforment (enfin) en actes !**

La Fondation Nicolas Hulot accueille avec intérêt le discours du président de la République qui a dit vouloir mettre en œuvre et sans filtre l'ensemble des mesures des 150 citoyens, à l'exception de trois d'entre elles. La FNH salue cette intention mais sera vigilante dans les prochains mois afin que le Président et le gouvernement appliquent pleinement cette promesse et fassent en sorte que les propositions de la Convention citoyenne pour le climat ne soient ni diluées ni affaiblies. Reste donc à savoir si cette fois, Emmanuel Macron est prêt à réellement transformer ses paroles en actes : les prochains jours apporteront les premiers éléments de réponse. En effet, de nombreuses propositions des 150 sont déjà portées par des parlementaires dans le PLFR3 en cours de discussion, et ont été rejetées par la majorité en commission, comme le malus poids qui vise à sanctionner les véhicules les plus lourds ou les aides à la rénovation des bâtiments des collectivités territoriales.